

徒歩遠足👣に行ってきたよ！

11月18日(水)

楽しみにしていた徒歩遠足の日！暖かく気持ちの良い天気となりました！
遠足での約束事や交通ルールを子ども達と確認し、いよいよ出発です。

早く遠足行きたい♡



工事車両を発見！
「おはようございます！」と挨拶をして横を通ります。

地面に何かが埋まっている！



ねえ！一緒に遊ぼう♡



★地域探索★

「先生！大き枝
見つけちゃった」



落ちないように
ゆっくりと歩きましょう！



色々な遊具でじっくりと遊んだ後は
公園内を散策！
綺麗な花や木の実を見て、
「ままに見せるの♡」と大事そうに
バックにしまっていました。



これから
焚火を作るの★



カンカンカン...

来たぞー！

公園に到着★

次は、新型車両かな？！



電車がくるたびにフェンス越しに
電車を見に行く子ども達...



滑り台をしたら
そのまま砂場にダイブ！

★お弁当の時間★



お弁当を
見せ合いっこ...

最近保育園でよく遊ぶようになった鉄棒！
公園で鉄棒を発見すると「遊びたい！」と殺到しますが
「次は〇〇ちゃんね！」と順番を決めて待っていました★



どちらが長くぶら下がって
いられるかな？！



「先生見て！すごいでしょ〜」



お弁当おいしい♡

